

News Release

Medidas para reducir el exceso de velocidad Vaughan lanza un programa de control automatizado de la velocidad

VAUGHAN, ON (30 de octubre de 2024) - La seguridad vial sigue siendo una prioridad para la ciudad de Vaughan y estamos tomando muchas medidas para reducir el exceso de velocidad en nuestra comunidad. La última de ellas se ha puesto en marcha hoy: ¡el control de velocidad automatizado (ASE Automated Speed Enforcement)!

El alcalde Steven Del Duca y los miembros del Consejo iniciaron oficialmente el programa mostrando la primera señal de «Radar de tráfico municipal próximamente» en Ansley Grove Road, al sur de Misty Meadow Drive.

Como parte de nuestro compromiso permanente de proteger a los usuarios más vulnerables de las carreteras, a partir del nuevo año los radares de velocidad llegarán a las Zonas de Seguridad Comunitaria de toda la ciudad, incluidas las zonas escolares, con carácter prioritario. ASE utiliza una cámara y un dispositivo de medición de velocidad para hacer cumplir los límites de velocidad. Si un vehículo supera el límite de velocidad establecido en una zona ASE, el sistema capta una imagen que será revisada por un Agente Provincial de Infracciones. La imagen de la infracción, la matrícula y la multa correspondiente se envían por correo al propietario del vehículo (independientemente de quién lo conduzca) en un plazo de 30 días.

Ya se ha colocado señalética en los lugares donde se instalarán las cámaras a principios de 2025, cuando entren en funcionamiento 10 cámaras móviles en toda la ciudad. Los lugares se eligieron utilizando un enfoque basado en datos para identificar las zonas donde el exceso de velocidad es más preocupante, dando prioridad a los sitios basados en el volumen total de tráfico, el historial de colisiones y la presencia de aceras, instalaciones para bicicletas, escuelas, parques, centros comunitarios y bibliotecas.

La evidencia y los estudios indican que otras jurisdicciones han utilizado eficazmente el ASE para reducir la velocidad en las carreteras locales, contribuyendo a una red de carreteras más segura para todos los usuarios. Es posible que los residentes ya se hayan percatado de la presencia de radares fijos en Vaughan, ya que el programa ASE de la región de York se aplica actualmente en algunas carreteras regionales.

ASE está diseñado para trabajar en conjunto con otros métodos y estrategias de seguridad vial, incluyendo el diseño de carreteras, las iniciativas de educación y la aplicación de la policía tradicional. El programa ASE es sólo una de las muchas maneras en que la ciudad está trabajando para reducir el

News Release

exceso de velocidad en Vaughan a través de la Estrategia de Gestión de la Movilidad MoveSmart, que ayuda a formar y dirigir la visión de la ciudad para proporcionar un sistema de transporte más seguro, más eficiente y sostenible.

CITA

«Mantener la seguridad de nuestra comunidad y proteger a todos los usuarios de la vías es una de mis principales prioridades como alcalde. Por eso me complace haber puesto en marcha esta mañana el programa de Control Automatizado de Velocidad de la Ciudad de Vaughan. Es una de las muchas medidas que estamos implementando para animar a los conductores a reducir la velocidad en los barrios donde el exceso de velocidad es un problema. Todos sabemos que el exceso de velocidad es imprudente, pero no está de más repetirlo: reduzca la velocidad, respete las normas de circulación y tenga cuidado con los usuarios más vulnerables de la vía pública, incluidos los estudiantes que van y vienen de la escuela. Pongamos todos de nuestra parte para garantizar que nuestras carreteras sean seguras para todos».

- Alcalde Steven Del Duca

DATOS BREVES

- El alcalde Steven Del Duca, los miembros del Consejo y el personal de la ciudad lanzaron el programa ASE de la ciudad de Vaughan el 30 de octubre en Ansley Grove Road, al sur de Misty Meadow Drive - una de las áreas identificadas donde se instalará una cámara ASE y estará operativa a principios de 2025.
- ASE es un sistema que utiliza una cámara y un dispositivo de medición de velocidad para hacer cumplir los límites de velocidad en áreas identificadas.
- Habrá un total de 10 cámaras móviles que entrarán en funcionamiento en todo Vaughan como parte del programa ASE de la Ciudad. Se ha instalado señalética de «Radar de velocidad municipal próximamente» en los lugares donde los radares estarán operativos a principios de 2025.
- A través de MoveSmart, la ciudad tiene una serie de programas para promover la seguridad vial, incluyendo:
 - [Viajes escolares activos](#)
 - [Política de zonas de seguridad comunitaria \(PDF\)](#)
 - [Revisiones de corredores](#)
 - [Plan de calma del tráfico vecinal](#)
 - [Política de límite de velocidad](#)
 - [#SlowDownVaughan](#)
- La región de York tiene un programa ASE vigente en las carreteras regionales en Vaughan.

News Release

MÁS INFORMACIÓN

- La [página web](#) de control automatizado de velocidad de la Ciudad de Vaughan
- La [página web](#) de zonas de seguridad de la Ciudad de Vaughan
- La [página web](#) de control automatizado de velocidad de la región de York

-30-

ACERCA DE VAUGHAN: La ciudad de Vaughan es una de las ciudades de más rápido crecimiento de Canadá, con una población de más de 344.412 habitantes. Fundada en 1991, Vaughan incluye las comunidades de Concord, Kleinburg, Maple, Thornhill y Woodbridge. Este municipio culturalmente diverso está ubicado en el corazón de la región de York y el área metropolitana de Toronto.

CONTACTO PARA LOS MEDIOS: Emily Gariepy, Coordinadora de Medios y Comunicación Externa
Departamento de Comunicaciones, Marketing y Participación

T. 647-544-0148 E. emily.gariepy@vaughan.ca